
Was kommt

«Im Gespräch» – die neue Podcast-Reihe mit Roger de Weck

Der Publizist und Autor lädt für die Republik wieder Gäste aus Politik, Gesellschaft, Kultur und Wirtschaft zur Debatte. Diesmal zum Hören.

08.07.2020

In Zeiten, da Corona eine Zäsur brachte, vieles neu betrachtet wird und sich bislang ungeahnte Chancen eröffnen, diskutiert der Publizist Roger de Weck, Autor des Buches «Die Kraft der Demokratie» (Suhrkamp), mit seinen Gästen über die Entwicklungen in Politik und Gesellschaft, Kultur oder Wirtschaft, in der Schweiz und in Europa. Mal mit konstruktiver Lust am Streit, mal aufrichtig interessiert an neuen Sichtweisen oder Fachgebieten.

Zum Auftakt der Podcast-Reihe «Im Gespräch» unterhält sich de Weck mit Republik-Feuilletonchef Daniel Binswanger. Sie analysieren mitten im Präsidentschaftswahlkampf des Scharfmachers und Rassisten Donald Trump die historische und aktuelle Polarisierung der US-Gesellschaft.

Und in der zweiten Folge stellt sich Susanne Vincenz-Stauffacher, die neue Präsidentin der FDP-Frauen, Roger de Wecks Fragen zur freisinnigen Frauenpolitik – oder eben Nicht-Politik.

Demnächst gehts los – hören Sie hier den Trailer zur neuen Podcast-Reihe.



Video

Der Podcast «Im Gespräch» erscheint alle zwei Wochen – und ist bei allen wichtigen Podcast-Verbreitern (Spotify, Apple oder Google) frei zugänglich.